

Compartir



COLOMBIA 27 Mar 2019 - 06:17 AM

Base de la Armada en Arauquita (Arauca) fue atacada por desconocidos

El comandante de la Fuerza Naval del Oriente, almirante Cesar Pineda, entregó los pormenores.

POR: JENNY ROCIO ANGARITA @jennyr2207

El comandante de la Fuerza Naval del Oriente, almirante Cesar Pineda, confirmó el atentado contra la Estación Móvil de Apoyo Fluvial de la Armada Nacional en jurisdicción del municipio de Arauquita, donde resultó lesionado un uniformado.

Desconocidos lanzaron cinco taticos y durante 10 minutos atacaron con ráfagas de fusil las instalaciones de la estación flotante que se encarga de inspeccionar las embarcaciones que navegan sobre el río Arauca, además de brindar seguridad en el municipio de Arauquita.

“Tuvimos una afectación con un infante de Marina profesional identificado como **Deiner Pérez Cogoyo**, quien resultó herido con una esquirla de proyectil que lo impactó a la altura en el peroné de la pierna izquierda”, dijo el almirante Pineda. El lesionado fue remitido de urgencia al dispensario del Ejército, donde está recibiendo atención médica.

“Fueron cinco taticos los que lanzaron contra la EMAF de la Infantería de Marina”, dijo el comandante de la Fuerza Naval del Oriente, al sostener que los ataques contra la estación móvil son constantes y por ello permanecen en la zona para controlar la operación fluvial del río Arauca y garantizar la seguridad en el sector de la Yuca, donde ocurrió el hostigamiento. “Permanentemente hemos tenido hostigamientos, se recibieron durante 10 minutos ráfagas de fusil. Algunos de los artefactos cayeron muy cerca de la Oxy pero sin lograr ninguna afectación”, dijo.

En Arauquita, **Ecopetrol** halló hidrocarburos livianos en un pozo que se encuentra en fase exploratoria y que actualmente hacen parte de una investigación que adelanta la multinacional estadounidense Oxy. Expresó que en los últimos meses la situación de orden público ha sido complicada pero que continúan en alerta ante las emergencias, generadas por los grupos al margen de la ley.

En la zona opera el ELN y las disidencias de las Farc. Las autoridades todavía no responsabilizan a ninguno de los grupos armados de lo sucedido mientras que avanzan las investigaciones.

Fuente: Sistema Integrado de Información

En esta nota

[Arauca / Arauquita / Armada Nacional](#)

Le puede interesar:



COLOMBIA
Atentado al oleoducto Caño Limón - Coveñas genera emergencia en Arauca

1 semana Leer más →



COLOMBIA
Disidencias de las Farc habrían secuestrado a un soldado en Arauca

3 semanas Leer más →



COLOMBIA
SOS de gobernador de Arauca por controles en frontera, tras atentado a la Policía

1 mes Leer más →



COLOMBIA
Tras atentado contra la policía en Arauca, hay un uniformado muerto y otro herido

1 mes Leer más →



COLOMBIA
La extraña retención de funcionarios de Arauquita que dicen que los llevaron a Venezuela

1 mes Leer más →

Compartir



COLOMBIA 27 Mar 2019 - 09:31 AM

Indígena que portaba explosivos durante la minga fue enviado a prisión

La Fiscalía General señaló que el comunero portaba una 'para explosiva'.



POR: RAFAEL PÉREZ BECERRA

El juzgado segundo de control de garantías de Santander de Quilichao (Cauca) envió a la cárcel al comunero del resguardo indígena Nasa de Suárez, Santos Canacuan Yandi, por portar un artefacto explosivo en el marco de las protestas que se

Publicidad